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Schulsozialarbeiterteams für alle Brandenburger Schulen 
 

 

Sehr geehrte Eltern des Landesrates der Eltern Brandenburg (LER) und des Kreiselternrates Havelland 

(KER HVL), 

 

vielen Dank für Ihren Brief zum Thema Schulsozialarbeit. Wir unterstützen Ihre Forderungen nach mehr 

SchulsozialarbeiterInnen an den Schulen voll und ganz. Die Schulsozialarbeit ist zu einer zentralen und 

anerkannten Anlaufstelle in den Schulen geworden, die nicht mehr wegzudenken ist. Die Verstetigung 

des status quo und den Aufbau von multiprofessionellen Teams halten wir für wichtig. In unserem 

Landtagswahlprogramm haben wir folgende Passagen zur Schulsozialarbeit stehen: 

„Die guten Erfahrungen mit der Schulsozialarbeit in Brandenburg zeigen, dass es sich um eine sinnvolle 

Investition handelt. Wir Bündnisgrüne wollen sie darum zusammen mit der schulpsychologischen 

Betreuung schrittweise ausbauen […] und erhalten. Denn sie begleitet erfolgreich gerade auch 

benachteiligte Jugendliche auf ihrem Weg der Ausbildungs- und Berufsfindung.“ 

 

Bei Ihrer zweiten Forderung, die wir inhaltlich richtig finden, kollidieren leider die inneren und äußeren 

Schulanagelegenheiten. Wenn wir die Schulsozialarbeit im Schulgesetz festschreiben würden, müsste 

diese vom Landeshaushalt wegen der Konnexität komplett bezahlt werden. Die 

Finanzierungsverpflichtung der Landkreise und kreisfreien Städte würde somit entfallen. Dies muss gut 

überlegt sein und man muss sich fragen, ob das wirklich ein besserer Weg wäre.  

Einig sind wir uns aber, dass perspektivisch die Schulsozialarbeit an allen Schulen zu finden sein muss 

und diese am besten in einem multiprofessionellen Team eingebunden sein sollte.  

 

Mit 90 grünen Grüßen 

 

 
Marie Luise von Halem 

 


